

„Infos und Ausblicke!“

2. Elternabend zur Vorbereitung auf die Erstkommunion 2025

Ergolding-Oberglaim. Zahlreiche Eltern versammelten sich am Mittwoch, 2. April, im Pfarrheim von Ergolding, um sich über die letzten Vorbereitungen und Informationen rund um die Erstkommunion ihrer Kinder zu informieren. Die große Feier, die in einem Monat stattfinden wird, rückt immer näher, und der Elternabend bot eine wertvolle Gelegenheit, noch offene Fragen zu klären und sich auf die bevorstehenden Ereignisse vorzubereiten.



Im Mittelpunkt der Veranstaltung standen nicht nur ein Rückblick auf die bereits stattgefundenen Veranstaltungen, wie die Gottesdienste und Gruppenstunden, sondern auch eine detaillierte Vorschau auf den großen Tag der Erstkommunion. Die Eltern erhielten wichtige Hinweise zu verschiedenen Aspekten des Ereignisses – von der Kleiderordnung über die Sitzordnung bis hin zu den inhaltlichen Abläufen. Besonders detailliert wurden die praktischen Hinweise zum Ablauf des Gottesdienstes zur Erstkommunion besprochen.

Ein weiterer Punkt des Abends war der Ausblick auf den Erstkommunion-Ausflug. Pastoralreferentin Kristiane Köppl gab den Eltern die wichtigsten Informationen zu diesem Tag. Ebenso wurden andere Termine in den Blick genommen, wie das Fest Fronleichnam, das ebenfalls eine zentrale Rolle im kirchlichen Leben der Erstkommunionkinder spielt.

Das Thema „Wie geht es nach der Erstkommunion weiter?“ fand ebenfalls großen Anklang. Zu diesem Punkt gaben die beiden neuen Gruppenleiterinnen der Pfarrjugend (Christl Vroni und Julia Kühler) interessante Einblicke in die Angebote des VDPJ (Verband der Pfarrjugend) und informierten die Eltern über die Vielzahl an Möglichkeiten, die für die Kinder nach der Erstkommunion bestehen. Letztere ging dabei auch auf die Möglichkeit, Ministrant zu werden, ein. Die Gruppenleiter verteilten am Ende Flyer mit weiteren Informationen und verwiesen auf einen Online-Link, über den sich die Eltern über die Angebote und Aktivitäten der Pfarrjugend informieren können.

Die Eltern zeigten sich aufmerksam und interessiert am Informationsabend. Am Ende gab es für die Hauptamtlichen, die die Veranstaltung organisiert und durchgeführt hatten, Applaus. Ortspfarrer Josef Vilsmeier stand für Fragen zur Verfügung und bot zusätzlich Beichttermine an, für Kinder, die bei der ersten Beichte aus gesundheitlichen Gründen nicht teilnehmen konnten.

Die Eltern zeigten sich aufmerksam und interessiert am Informationsabend. Am Ende gab es für die Hauptamtlichen, die die Veranstaltung organisiert und durchgeführt hatten, Applaus. Ortspfarrer Josef Vilsmeier stand für Fragen zur Verfügung und bot zusätzlich Beichttermine an, für Kinder, die bei der ersten Beichte aus gesundheitlichen Gründen nicht teilnehmen konnten.

Der Elternabend war ein gelungener Abend für die letzten Vorbereitungen zur Erstkommunion 2025. Die Eltern konnten bestens informiert nach Hause gehen, und gestärkt für die kommenden Ereignisse. Mit einem Gebet zum Thema Brot und dem Segen Gottes endete die Veranstaltung – getreu dem Erstkommunionmotto „Kommt her und esst!“.

(Text/Bild: Past.ref. Kristiane Köppl / 03.04.2025)